

六花

令和6年7月10日
新潟市立新関小学校 学校だより 第4号
〒956-0825 新潟市秋葉区下新766
TEL : 0250-22-0995 FAX : 0250-22-6529
題字：中村 白香

5,6年生 自然教室【胎内少年自然の家】
自然の中で、仲間と協力しながら新しいことにもチャレンジできました。



気持ちがよくなることばをかけ合おう ～居場所ができ しあわせを実感する～

校長 齋藤 恵美

タイトルは7月の生活のめあてです。クラスでは、このめあてに向かう取組を話し合う学級会を開いています。「話し合って、自分たちで決めて、やってみて、よかったことを実感する」というサイクルができてきている学級があります。校内では「おはようございます」「ありがとう」「すごいね!」など、気持ちがよくなる言葉が聴こえてきます。

帰りのあいさつをしに校長室に来てくれる何人かの子どもたちに、「お家の人に言われて気持ちがよくなる言葉は何ですか?」と質問しました。子どもたちは「うーん」と少し考えて、笑顔で答えます。それを見ていて、いい言葉は考えるだけでも明るい気持ちになるのだと感じました。

お家の人に言われて気持ちがよくなることば(一部)→→→→【考えられるその言葉の効果】

- ① ○すごいね ○じょうず ○成長したね ○かっこいい ○やさしい→【よさをほめられる】
- ② ○おはよう ○いってらっしゃい ○おかえり ○大好きだよ→→→→【存在を認められる】
- ③ ○お願いします ○頑張ったね ○頼もしいね ○ありがとう→→【信頼感、達成感を得る】
- 他 ○大丈夫? ○なるほど! ○お出かけしよう ○今日のご飯はカレーだよ…

令和6年7月 新関小校長室調べ

①は予想していましたが、②③は予想外の言葉もありました。②の何気ない日常の言葉、③の一人前として頼りにされている言葉も子どもたちに響いているのですね。

さて、夏休みが近づいています。子どもたちとご家族との時間が、いつもよりも増えることになります。生活の舞台が学校から家庭に移ります。ご家庭でも気持ちがよくなる言葉をかけ合って、子どもたちにとってもご家族の皆様にとっても、いい夏休みになりますことを願っています。

「あいさつ運動」「読書週間」も子どもたちが自分たちでつくることができています！



↑図書委員会が、本の読み聞かせを企画しました。パペットも登場して楽しめました。ハッピーブックツリーの木の実も着々と増えています。



↑あいさつ運動の運営委員会は、ユニークなアイテムを身に付けて笑顔も誘いました！給食時には、あいさつのよかった人の名前を放送で紹介しました。

主な学校の予定

【7月後半】

- 11日(木) クラブ④
学習指導改善調査(国・算) 4～6年
新聞パワーアップ週間①(～18日)
大空班なかよし遊び(昼休み)
- 12日(金) 地域子ども会(4限)
学習指導改善調査(理) 5.6年
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 夏休み前大掃除①
スクールカウンセラー
- 17日(水) 1.2年生校外学習(マリンピア)
5.6年生虫歯予防教室
フッ化物洗口
- 18日(木) 委員会⑥
夏休み前大掃除②
全校体育(水泳)予備日
- 19日(金) 月曜授業日
ALT勤務日
児童集会(放送委員会)
- 22日(月) 前期前半最終日、給食最終日
全校朝会 4時間授業 ALT勤務日

【8月】

- 27日(火) 授業再開日 全校朝会
給食再開日 4時間授業
- 29日(木) のびのび検診

◆図書館開館日 7月30日(火)
8月 5日(月)
7日(水)
22日(木)
いずれも10:00～16:00

【9月前半】

- 2日(月) ALT勤務日
- 3日(火) 家庭学習強調週間、のびのび週間
～9日
- 4日(水) B時程(校内職員研修)
- 5日(木) クラブ⑤
- 9日(月) 学習参観②(5時間授業)
- 11日(水) B時程(市小研)



【7月のめあて】
気持ちがよくなることばを
かけ合おう

- ・ともだちを「〇〇さん」とよぶ。
- ・ともだちのよいところをみつけて、こえをかける。
- ・ありがとうという。